

ABSTRAK

Roihanah Labibah : Penerapan Metode *Mau'izhah Hasanah* Dalam Meningkatkan Akhlak Anak Jalanan (*Studi Deskriptif pada Komunitas Peduli Pendidikan Anak Jalanan di Jl. Agraria 1 Rt 06/26 Perumnas 1 – Kota Bekasi*)

Metode dakwah adalah suatu cara menyampaikan dakwah oleh seorang da'i kepada *audience* atau mad'u. Dalam menyampaikan dakwah dimana seorang da'i diharuskan mengenal terlebih dahulu kondisi mad'u, hal ini bertujuan untuk memperoleh cara atau metode yang tepat untuk dipersembahkan kepada mad'u. Koppaja (Komunitas Peduli Pendidikan Anak Jalanan) ialah komunitas yang didirikan oleh Krisna pada tahun 2014 dan sekretariat Koppaja di Perumnas 1, Bekasi Barat.

Tujuan penelitian ini ingin mengetahui diantara 3 (tiga) metode dakwah seperti *hikmah*, *mau'izhah hasanah*, dan *mujadalah*, bahwa metode *mau'izhah hasanah* yang paling cocok untuk diterapkan kepada anak jalanan. Manfaat penelitian ini umumnya menambah relawan untuk bergabung dalam Koppaja dan khususnya menjadikan anak-anak jalanan berpengetahuan dan berakhlakul karimah.

Penelitian ini selain mengacu pada QS An-Nahl ayat 125 yang menjelaskan tentang 3 (tiga) metode dakwah, dalam keberhasilan aktivitas dakwah kepada anak jalanan dalam perubahan akhlak mengacu pada model Jalaludin Rahmat mengenai 5 tanda keberhasilan aktivitas dakwah yakni: menimbulkan pengertian, menimbulkan kesenangan, menimbulkan pengaruh, hubungan yang makin baik dan menimbulkan tindakan atau respon.

Hasil penelitian penerapan metode dakwah *hikmah*, *mau'izhah hasanah* dan *mujadalah* diaplikasikan dengan melihat bagaimana kondisi mad'u. Menerapkan metode *mau'izhah hasanah* kepada anak jalanan merupakan metode awal atau langkah awal untuk mengajak anak-anak jalanan mengenal Islam lebih dalam dan mengaplikasikannya dalam memperbaiki akhlak. Karena dilihat dari *mau'izhah hasanah* secara Bahasa merupakan sebuah nasihat yang baik, dimana anak-anak jalanan sangat membutuhkan hal tersebut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa metode *mau'izhah hasanah* dengan 3 (tiga) cara seperti penerapan nasihat dengan kata-kata mendarat, penerapan dengan intruksi dan penerapan dengan metode kisah merupakan sebuah cara untuk membantu dalam memperbaiki akhlak anak-anak jalanan dalam Koppaja (Komunitas Peduli Pendidikan Anak Jalanan).

Kata Kunci

(Metode *Mau'izhah Hasanah*, Anak Jalanan, Akhlak)